



Es gibt nichts Gutes, außer man tut es! Erich Kästner

Chronologie

Seit 1999 besteht der Förderverein der Realschule Parkschule Kressbronn. Belegbar durch Aufzeichnungen. Damals war Rektor Baur aus Kressbronn ein aktiver Förderer und Mitbegründer des Fördervereins.

Seit ...? besteht der Förderverein der Grund- und Hauptschule.

Bis 2009/10 Zum Schuljahresende waren beide Fördervereine getrennt und die Verantwortlichen waren gleichzeitig und ausschließlich die Elternbeiräte der jeweiligen Schulen.

2010/11 Mit Beginn des Schuljahres haben sich die Fördervereine aller drei Schulen zusammengeschlossen. Parallel zur Zusammenführung der Grund-, Werkreal- und Realschule zum Bildungszentrum Parkschule Kressbronn hat sich der Förderverein des Bildungszentrums Parkschule Kressbronn e. V. (BZPK) neu formiert. Mit neuem Namen, einer neuen Satzung, einem neu gewählten Vorstand und mit 28 Mitgliedern konnte ein erfolgreicher Start in eine Zeit weitreichender Veränderungen und bevorstehender Herausforderungen begründet werden.

April 2011 Start einer eigenen Homepage des Fördervereins unter: www.bzpk.de

Juli 2012 Zum Schuljahresende fanden Vorstandswahlen statt.

Dezember 2014 Eine Satzungsänderung wurde von der Mitgliederversammlung beschlossen. Ebenfalls fanden Vorstandswahlen statt. Dem Förderverein gehören ca. 100 Mitglieder an.